

Objet: 23 mars 2006 – « Journée exposé » dans le cadre de la campagne d'UNICEF Belgique « Laissez les enfants en paix ! »

Réseaux : Tous
Niveaux et services : FOND/SEC
Période: Année scolaire 2005/2006

- A Madame la Ministre, membre du Collège de la Commission communautaire française, chargée de l'Enseignement ;
- A Madame la Gouverneure et Messieurs les Gouverneurs de Province ;
- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres et Echevins de l'Instruction publique ;
- Aux Chefs des établissements et aux Directeurs d'enseignement maternel, primaire, fondamental et secondaire, ordinaire et spécial, organisés par la Communauté française ;
- Aux Pouvoirs organisateurs, aux Chefs d'établissement et aux Directeurs d'enseignement maternel, primaire, fondamental et secondaire, ordinaire et spécial subventionnés par la Communauté française ;
- Aux membres des services d'inspection de l'enseignement maternel, primaire, fondamental et secondaire, ordinaire et spécial organisés ou subventionnés par la Communauté française ;

Pour information:

- Aux Directions des Centres P.M.S. organisés ou subventionnés par la Communauté française ;
- Aux Associations de Parents.

Autorités : Ministre-Présidente
Signataire(s) : Marie ARENA
Gestionnaires : Cabinet de Madame la Ministre-Présidente
Personne(s)-ressource(s) :

Nombre de pages : 2 pages **Annexe :**
Duplicata :
Service des circulaires de la Communauté française : www.adm.cfwb.be
Mots-clés : UNICEF/ « Laissez les enfants en paix ! »

Madame, Monsieur,

Ainsi que je vous l'annonçais le 6 septembre dernier, UNICEF Belgique a choisi cette année de faire porter sa campagne éducative sur **le thème des enfants dans la guerre**.

En effet, il paraît essentiel de faire prendre conscience à nos élèves que d'autres enfants voient leurs besoins les plus élémentaires négligés pendant les périodes de crise.

Pourtant, on sait combien l'éducation, la santé, le jeu et les loisirs, pour ne citer que ces droits-là, permettent aux enfants de grandir harmonieusement et de devenir des citoyens responsables ...

La campagne bat son plein depuis le 4 octobre dernier.

Elle atteindra son apogée lors de la traditionnelle **journée « Exposé » du 23 mars prochain**. Cette journée est en effet l'occasion de donner la parole aux élèves sur le thème de la campagne.

Afin de leur permettre de se préparer au mieux, UNICEF Belgique met à leur disposition un **dossier d'information** dans lequel les élèves trouveront outils et documentation pour les aider dans la rédaction de leur exposé.

Ce dossier est téléchargeable sur le site www.unicefkids.be ou disponible gratuitement sur demande auprès de Madame Hilde VERPOORTEN (02/233.37.75 ; hverpoorten@unicef.be).

L'affiche annonçant cette journée spéciale est également disponible sur simple demande.

Je vous invite à participer avec vos élèves à la journée « Exposé » d'UNICEF Belgique, et à consulter le site www.unicef.be. Madame Alao KASONGO (02/233.37.83), Responsable du travail éducatif d'UNICEF Belgique se tient également à votre disposition pour de plus amples informations.

Je vous remercie de votre précieuse collaboration.

Marie Arena
Ministre-Présidente chargée de l'Enseignement obligatoire et de
Promotion sociale

LAISSEZ LES ENFANTS EN PAIX !



PARTICIPE !

NE LA BOUCLE PAS LE 23 MARS 2006 ET PARTICIPE À LA JOURNÉE EXPOSÉ

23/03/06

MON EXPOSÉ :

TITRE :

OÙ :

QUAND :

PARLES-EN AUTOUR DE TOI!

Plus sur ce sujet dans le dossier d'infos téléchargeable sur www.unicefkids.be ou sur demande auprès d'UNICEF Belgique, route de Lennik, 451, bte 4 à 1070 Bruxelles, ona@unicef.be

Pour participer et obtenir ton diplôme, inscris-toi vite sur le site www.unicefkids.be ! Tu seras peut-être tiré(e) au sort pour recevoir la visite de l' "ami de l'UNICEF", Manu Champagne, qui viendra assister à ton exposé!

